

ブラジル知的財産ニュース（月報）

Vol. 78（2023年4月分）

2023年5月3日発行

日付	2023年4月3日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	ブラジル産業財産庁（INPI）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/inpi-avalia-uso-de-inteligencia-artificial			
タイトル	INPI、人工知能の活用について評価			
要約	ブラジル産業財産庁（INPI）は、商標・特許・意匠の出願審査支援のための人工知能ソリューションの特定や評価を行なうための一連の会合を、4月3日（月）より開始する。審査官の作業の最適化のため、正確な検索結果を提供するプラットフォームを特定することを目的としたもの。IT関連業務の負荷軽減のために、全ての技術分野に同一のツールを適用することを目指す。			

日付	2023年4月3日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	サイト G1	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://g1.globo.com/jornal-hoje/noticia/2023/04/03/exclusivo-brasil-perdeu-r-345-bilhoes-em-2022-por-cao-da-pirataria.ghtml			
タイトル	ブラジルにおける海賊版による損害額は、2022年に3,450億リアル（約8.7兆円）に			

日付	2023年4月4日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	ブラジル産業財産庁（INPI）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	http://revistas.inpi.gov.br/rpi/			
タイトル	産業財産官報第2,726号通告セクションの要旨			
要約	産業財産官報（RPI）第2,726号への公示はなし。			

日付	2023年4月4日
----	-----------

分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	ブラジル産業財産庁 (INPI)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/inpi-reconhece-jundiahy-como-ig-para-uva-niagara-rosada			
タイトル	INPI、Jundiahy をピンク・ナイアガラ・ブドウの地理的表示として認定			
要約	<p>ブラジル産業財産庁 (INPI) は 4 月 4 日付の産業財産官報 (RPI) にて、ピンク・ナイアガラ・ブドウに原産地表示 (PI) としての地理的表示 (GI) 「Jundiahy」を付与する旨を公示した。INPI に提出された書類によると、当時ジュンディアヒと呼ばれていた当該地域でのブドウ栽培は、1887 年 9 月に、経済的な特徴を特に持たぬまま始まったとされる。1933 年、ナイアガラ種の白い房の中に、ピンク色のブドウの房が 3 つ初めて生った。このようにして、白ナイアガラが自然発生的に遺伝子変異を起こし、ピンク色の房を持つピンク・ナイアガラが誕生した。これは現在のサンパウロ州ジュンディアイ市とルーヴェイラ市の境付近の地域で起こったことから、同地域はピンク・ナイアガラの発祥の地とされている。この出来事を経て、ピンク・ナイアガラの苗が地域の他の生産者に配布され、この品種が栽培品種として採用されるようになった。ピンク・ナイアガラは、この地域の自治体における農業、商業、工業を大きく変えるのに貢献したと考えられている。今回の付与より、INPI に登録された地理的表示は 102 件となった。INPI には、合計 111 件の地理的表示が登録されており、そのうち 33 件が原産地名称 (国内 24 件、海外 9 件)、78 件が原産地表示 (全て国内) となっている。</p>			

日付	2023 年 4 月 5 日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	連邦下院議会	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.camara.leg.br/noticias/950940-comissao-debate-os-impactos-da-inteligencia-artificial-na-propriedade-intelectual/			
タイトル	連邦下院議会文化委員会、人工知能が知的財産に与える影響について協議			
要約	<p>連邦下院議会の文化委員会は 4 月 11 日、人工知能が知的財産に与える影響について協議を行なう。開催を提案したアウレオ・リベイロ副議長 (Solidariedade 党、リオデジャネイロ州選出) によると、知能リソースが成長・向上したのに伴い、人間の行動からより独立して行動して答えを出すようになると、その結果の著作権や知的財産の扱いに疑問が生まれるという。「例えば、AI システムが作ったオリジナルの詩の作者は誰なのか」と問いかけている。「著作権法上、AI システムを著作者や排他的権利の保有者とみなす可能性について議論することは、単純な作業ではなく、解決にもほど遠い。著作権法の側面だけでなく、これらのシステムの法的人格についての議論も含まれるからだ」と同議員は言う。同会合には、ブラジル知的財産協会 (ABPI) 会長、ブラジル人工知能協会 (Abria) 会長、リオデジャネイロ・カトリック大学 (PUC-RJ) の教授などの代表者の参加が見込まれている。</p>			

日付	2023 年 4 月 6 日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	ブラジル産業財産庁 (INPI)	※公的機関による発表	YES	NO

リンク	https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/nova-versao-da-classificacao-de-patentes-esta-disponivel
タイトル	特許分類の最新版を公開
要約	国際特許分類（IPC）システムの2023年度更新版が公開された。新設された細目、変更・削除・新設・追加されたグループなど、1,820点の変更が加えられており、78,000点以上の特許分類記号が含まれている。またこの分類表には、2018～2023年までのIPC各版との参照や、削除された記号及びCPC/FI分類システムへの参照も含まれている。

日付	2023年4月11日		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連
出典	ブラジル産業財産庁（INPI）	※公的機関による発表	YES NO
リンク	https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/inpi-inicia-consulta-publica-sobre-processamento-de-pedidos-recebidos-pelo-acordo-de-haia		
タイトル	INPI、ハーグ協定に基づき受理された意匠の出願の処理手順に関するパブリックコメントの募集を開始		
要約	ブラジル産業財産庁（INPI）は4月11日、ハーグ協定に基づき受理された意匠の出願の処理手順に関するパブリックコメントの募集を開始した。連邦官報（DOU）第69号第1節ならびに産業財産官報（RPI）第2,727号に、2023年度INPIパブリックコメント募集第1号が公示されたもの。関心がある場合、INPIウェブサイト内のパブリックコメント募集のページにあるフォームを用いて、電子メールでコメントや提案を提出することができる。提出期限は2023年5月11日。同ページでは、パブリックコメント募集の対象となる文面の草案を参照することも可能。		

日付	2023年4月11日		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連
出典	ブラジル産業財産庁（INPI）	※公的機関による発表	YES NO
リンク	https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/inpi-divulga-resultados-de-aco-es-estrategicas-e-de-execucao-orcamentaria-de-2022		
タイトル	INPI、2022年度の予算執行と戦略的アクションの成果を発表		
要約	ブラジル産業財産庁（INPI）は、2022年度に計画されていた戦略的目標と取組みにおける成果の達成、及び財務エコノミクスの分析結果を公表した。32項目のパフォーマンス指標のうち、それらの82%にあたる28項目の指標が年間目標に対する達成率で85%を上回る結果となった。また、65%にあたる22項目が目標に対する達成率で95%を上回る高い水準で推移し、12項目では目標を達成もしくはそれを上回った。一方で、全体の18%にあたる6項目についてはパフォーマンスが低かったとされ、それらの達成率は目標の85%未満となっていた。2022年には、30項目の戦略的取組みの73%について、物理的な実行を伴う達成率が85%を超え、そのうち17項目については達成率が95%以上と高水準となり、さらにそのうち13項目は目標が達成された。一方で、8項目については期待された結果の85%を下回る結果となった。INPIの2022年の総収入は6億6,460万リアル（約172.8億円）で、前年度の5億8,150万（約151.2億円）に比べて14.3%増加した。提供されたサービスによる収入は、2021年の4億5,410万リアル（約113.5億円）から2022年には4億8,010万リアル（約120億円）へと、6%増加した。INPIの年間予算法		

	(LOA2022) 上の予算は最終的に 5,560 万リアルとなり、年度当初の LOA 上の予算額 3,400 万リアルと比較して 64%増となった。2022 年度の予算執行率は 98%の 5,450 万リアル (約 14.1 億円) であった。
--	---

日付	2023 年 4 月 11 日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	ブラジル産業財産庁 (INPI)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	http://revistas.inpi.gov.br/rpi/			
タイトル	産業財産官報第 2,727 号通告セクションの要旨			
要約	産業財産官報 (RPI) 第 2,727 号には、ブラジル産業財産庁 (INPI) の調達相手方企業に対する罰金や罰則の適用について、またハーグ協定に基づき受理された意匠の出願申請の処理手順について規定する規則の草案に関するパブリックコメントの開始について公示された。			

日付	2023 年 4 月 11 日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	連邦下院議会	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.camara.leg.br/noticias/951780-obras-produzidas-no-chatgpt-nao-sao-protegidas-por-direitos-autorais-esclarecem-especialistas/			
タイトル	ChatGPT で生成された作品は著作権で保護されないと専門家らが指摘			
要約	連邦下院議会の文化委員会において 4 月 11 日、人工知能 (AI) が知的財産に与える影響についての公聴会が行われ、ChatGPT で作成された文章の著作権が論点となった。AI を専門とする弁護士や教授らはその席上、ブラジルの法律によると、あらゆる手段で表現され、既知もしくは将来既知となる媒体に記された創造物は、知的著作物として保護されると説明した。また著作権法によると、著作者とは、文学的・芸術的・科学的な作品を創作した自然人とみなされるとした。リオデジャネイロ・カトリック大学 (PUC-RJ) のハウル・ムラッド教授は、AI によって生成された作品は、創作者が個人ではないために現時点の著作権で保護することは不可能だと指摘し、これらの製品はパブリックドメインとなると話した。また VBD Advogados 法律事務所のユーリ・ナベシマ弁護士は、「現時点、AI の自律的行為によって生み出される作品から生じる著作権に関するガイドラインやルールを明確に定めた知的財産に関する規制の枠組みは存在しない。従って我々は、現在の法律では決められていない新たな現実に対する特別な規定の策定を支持する」と話した。サンパウロ・カトリック大学 (PUC-SP) の教授で、AI による社会的影響を研究するドラ・カウフマン教授は、全てが非常に新しいものであるために、ブラジルでの議論は急ぐべきでないと考えていると述べた。同教授によると、AI を取り巻く複雑さから、世界にはまだ AI を規制する法律が存在せず、欧州委員会 が 2018 年に規制の議論を始めたものの、未だこのテーマに関する法案が策定されていないことを報告した。ブラジル知的財産協会 (ABPI) の第 1 副会長であるペーテル・シエンセン氏は、ブラジルにおける AI の規制案の作成を担当する法学者委員会が連邦上院議会に提出した文章を賞賛した。同委員会は 240 日間の作業を経て、昨年 12 月に提案書を提出・承認している。また連邦下院議会でも 2021 年 12 月、ブラジルにおける AI の開発と応用に関する原則を確立し、このテーマにおける公権力の適用と遂行に関するガイドラインを定めた 2020 年付法案第 21 号を承			

認されている。同法案では、当該テーマに関する立法や規則の発行は連邦の専権事項であると規定された。現在、連邦上院議会で審議中である。

日付	2023年4月12日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	サイト G1	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://g1.globo.com/sp/vale-do-paraiba-regiao/noticia/2023/04/12/policia-apreende-mais-de-194-mil-produtos-falsificados-em-operacao-contra-pirataria-no-interior-de-sp.shtml			
タイトル	サンパウロ州内陸部での海賊版撲滅捜査活動にて、警察が 19 万 4 千点以上の偽造品を押収			

日付	2023年4月14日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	ブラジル産業財産庁 (INPI)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/institutos-do-brasil-e-da-argentina-discute-incentivo-a-pi			
タイトル	ブラジル・アルゼンチンの両産業財産庁、産業財産の奨励へ向け協議			
要約	ブラジル産業財産庁 (INPI) は、南米における産業財産分野での協力を目的としたアルゼンチン産業財産庁との協議を開始した。産業財産で保護された付加価値の高い製品の貿易をラテンアメリカ地域で促進することを目指し、商標・特許・地理的表示における協力の可能性について 2 日間にわたり会合が開かれた。			

日付	2023年4月16日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	サイト Consultor Jurídico	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.conjur.com.br/2023-abr-16/trf-nega-estender-prazo-patentes-remedios-diabetes			
タイトル	第 1 管区連邦司法裁判所、2 型糖尿病治療薬に関する特許の有効期間延長を否定			

日付	2023年4月18日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	ブラジル知的財産協会 (ABPI)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://abpi.org.br/noticias/inpi-quer-encurtar-a-decisao-de-exame-de-patentes-para-dois-anos-ate-2026/			
タイトル	INPI、2026 年までに特許審査決定に要する期間の 2 年への短縮を目指す			

日付	2023年4月18日			
----	------------	--	--	--

分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	ブラジル産業財産庁 (INPI)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	http://revistas.inpi.gov.br/rpi/			
タイトル	産業財産官報第 2,728 号通告セクションの要旨			
要約	産業財産官報 (RPI) 第 2,728 号には、自動化ロボットによる過剰アクセスによって引き起こされるユーザーへのシステムの利用不全を回避するため、ブラジル産業財産庁 (INPI) の検索システム Buscaweb にて 1 分間に 120 回以上の検索を行なうユーザーをブロックする旨の同庁情報技術総合コーディネイト部による公示に加え、承認された申請料の払戻し手続き、不承認となった申請料の払戻し手続き、さらに INPI による調達契約の相手方となった法人の説明責任に関する行政手続きの裁定について公示が行なわれた。			

日付	2023 年 4 月 18 日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	サイト Folha de São Paulo	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www1.folha.uol.com.br/ciencia/2023/04/participacao-de-mulheres-em-patentes-crece-nas-universidades-mas-ainda-e-timida.shtml			
タイトル	大学における女性の特許取得は増加するも、未だ少ない状況に			

日付	2023 年 4 月 19 日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	ブラジル産業財産庁 (INPI)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/estudo-inedito-do-mdic-apresenta-raio-x-das-solucoes-das-2018cidades-inteligentes2019-no-brasil-e-no-mundo			
タイトル	ブラジルと世界における「スマートシティ」ソリューションを分析する MDIC による初の調査を公表			
要約	開発商工サービス省 (MDIC) は 4 月 18 日、「知的財産 — データと事実 — スマートシティ」と題した調査結果を発表した。この調査では、コネクティビティ、セキュリティ、モビリティ、持続可能性といった主要な技術分野における「スマートシティ」関連の特許に関する世界の状況を紹介している。本調査は、公的機関や民間企業向けに実施されたもので、これらの技術への投資や研究を行っている主体がどのようなものであるか、またブラジル並びに世界において近年このテーマへの関心がいかに高まっているかが示されている。本調査は、MDIC がその関連機関である産業財産権情報センター (NIPI) を通じ、ブラジル産業財産庁 (INPI)、ブラジル産業開発庁 (ABDI) と連携して実施したものである。それによると、「スマートシティ」の技術分野は現在、中国、米国、韓国、日本がリードしていることが分かる。ブラジルにおいても同分野の特許件数が最近増加していることが認められたが、遠隔地におけるアクセシビリティやコミュニケーション、サービス品質の向上という課題に加えて、再生可能エネルギーや風土病との闘いといった熱帯地域独特のテーマなど、より国の現実に近い問題に焦点を当てる必要性が示されている。ブラジルには現在、特許を取得した「IoT」関連のプロジェクトが 6 件、「E-Health」プロジェクトが 3 件ある。その一方で、「Conected Veichle」「拡張現実・仮想現実」など、ブラジルの都市で実施されうる、商業的パートナーシップによる大きな成長が期待できる分野			

	<p>のプロジェクトは見当たらなかった。 NIPI が有する知的財産のデータベースを用いた公共政策の策定に役立つ研究は、「知的財産国家戦略 (ENPI)」で定められたアクションの1つであり、その実施は MDIC を議長に据える知的財産に関する省庁間グループ (GIPI) の担務となっている。その中では、MDIC の競争力・規制政策局が知的財産に関する公共政策の策定を担当する。</p>
--	---

日付	2023年4月19日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	サイト G1	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://g1.globo.com/ba/bahia/noticia/2023/04/19/produtos-sao-apreendidos-em-empresas-na-ba-crimes-de-falsificacao-pirataria-e-descaminho-sao-investigados.ghtml			
タイトル	パイア州内の企業にて偽造・海賊版・密輸の犯罪を捜査し、製品を押収			

日付	2023年4月20日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	ブラジル産業財産庁 (INPI)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/inpi-realiza-consulta-publica-sobre-norma-de-apresentacao-e-deposito-de-patentes			
タイトル	INPI、特許の出願基準に関するパブリックコメントを募集			
要約	<p>ブラジル産業財産庁 (INPI) は 4 月 20 日、特許出願や証明書の追加提出について、その形式や内容、優先権、猶予期間、分割出願、変更点の提出などに関連する規則を定めた新たな細則に関する 2023 年パブリックコメント第 1 号を連邦官報に公示した。この公示に伴い、INPI ウェブサイトで細則の草案の全文が公開され、それに関するコメントや提案を 60 日間受付ける。コメントは、指定の電子アドレスに送信するか、もしくは INPI 事務所の受付に直接、所定の様式を使用して提出すること。</p>			

日付	2023年4月24日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	ブラジル産業財産庁 (INPI)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/inpi-promove-evento-sobre-tecnologias-verdes			
タイトル	INPI、グリーンテクノロジーに関するイベントを開催			
要約	<p>ブラジル産業財産庁 (INPI) は 5 月 11 日、「グリーンテクノロジーのビジネス環境促進のための活動：イノベーション、知的財産、持続可能性」を発表する。記念して開催されるイベントは、AL INVEST Verde IPR、開発商工サービス省 (MDIC)、ラテンアメリカ・カリブ海経済委員会 (ECLAC)、世界知的所有権機関 (WIPO)、ブラジル経営戦略研究所 (CGEE)、在ブラジル・デンマーク王国大使館が共催する。ブラジル国内外の専門家が参加し、「ブラジルでのビジネスにおけるグリーンイノベーションの重要性」「グリーンイノベーションに対する制度・財政的支援」「持続可能なイノベティブなビジネスの成功戦略」「知的財産権、イノベーション、ジェンダー」などテーマについての協議を行なう。</p>			

日付	2023年4月25日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	ブラジル産業財産庁 (INPI)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	http://revistas.inpi.gov.br/rpi/			
タイトル	産業財産官報第 2,729 号通告セクションの要旨			
要約	産業財産官報 (RPI) 第 2,729 号には、リオグランジドスル州及びエスピリトサント州の地域普及事務所 (EDIR-RS 及び SEDIR-ES) の休業に関する公示が行なわれた。			

日付	2023年4月25日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	ブラジル産業財産庁 (INPI)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/inpi-participa-de-evento-internacional-na-area-de-biotecnologia			
タイトル	INPI、バイオテクノロジー分野の国際イベントに参加			
要約	ブラジル産業財産庁 (INPI) は、4月24・25日にスイスのバーゼル市で開催されている「Swiss Biotech Day 2023」にて、バイオテクノロジー分野のブラジル・スイスミッションでのブラジル代表団の一員として参加している。同イベントには、政府、企業、スタートアップ、大学、バイオテクノロジー関連機関、投資家など、1,700人が参加。そのプログラムの一環として、INPIから研究者らが参加し、ブラジル・スイス間のバイオテクノロジー・ビジネスの促進に関する二国間ラウンドテーブルが取り持たれた。同ラウンドテーブルでは、研究活動、企業間提携、投資を目的として、両国の代表者とバイオテクノロジー業界の間を取り持つだけでなく、パートナーシップの促進を目指すため、この分野のイノベーションにブラジルが有利な自然条件や法的環境を備えていることが紹介された。			

日付	2023年4月27日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	ブラジル産業財産庁 (INPI)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/inpi-divulga-plano-de-acao-2023-com-metas-e-projetos			
タイトル	INPI、目標や事業を盛り込んだ「2023年活動計画」を発表			
要約	ブラジル産業財産庁 (INPI) は4月27日、INPI/PR 省令第15号として、2023年活動計画を発表した。同計画は、年鑑の業績指標とその目標、また2023-2026年戦略計画の実行初年度に定められた事業を示している。主な戦略的事业の中には、特許フローの自動化、商標審査手続きの見直し、審査品質の適合性、ハーグ協定の運用などがある。また、技術面での近代化、労働力の再編成、価格政策の導入、マネジメント・エクセレンス・モデルの採用も、当該機関に想定している成果を達成するために重要かつ影響の大きな課題と認識されている。同計画では、予算の制約が克服されるべき当面の課題として強調されている。これは年間予算法 (LOA2023) に定められた裁量的支出予算が、当該年度の契約済み支出の履行を前に不十分とされる、わずか5,200万リアル (約13億5,200万円) であるため。			

日付	2023年4月28日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	サイト Consultor Jurídico	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.conjur.com.br/2023-abr-28/tremurae-pietoso-limites-entre-parodias-marcas-registradas			
タイトル	良いパロディとは：パロディと商標の境界線			

日付	2023年4月30日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	サイト UOL	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://paranaportal.uol.com.br/cidades/maio-amarelo-patentes-tecnologia-controle-de-trafego			
タイトル	イエロー・メイ（交通事故防止月間）：交通制御の特許でブラジル勢が躍進			

ブラジル知的財産ニュース（月報）はブラジルの知的財産に関する最新状況を日本の皆様にお伝えするため無料でお配りしています。なお、新聞社等の著作権に触れるおそれがありますので、公的機関以外の記事等の要約は掲載していません。予めご了承ください。

ご意見・ご質問・ご感想がございましたら、下記までご連絡下さい。

(独)日本貿易振興機構（JETRO）サンパウロ事務所 知的財産権部

Alameda Santos, 771 Primeiro Andar, Jardim Paulista, CEP 01419-001, São Paulo -SP, BRASIL

TEL: +55-11-3141-0788, FAX: +55-11-3253-3351

E-MAIL: SAO_ipr@jetro.go.jp

発行人：JETRO サンパウロ事務所 知的財産権部（特許庁委託事業）

免責事項：要約結果は出典原文の意図から相違が生じ得ます。JETRO はご提供する情報をできる限り正確にするよう努力しておりますが、正確性の確認・採否は皆様の責任と判断で行ってください。本文を通じて皆様に提供した情報により不利益を被る事態が生じたとしても、JETRO はその責任を負いません。